
議会に取り組んでほしいこと 現状と課題 課題に対する意見・アイデア
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しいこと
常任委員会への提案 中学校区・会場 所管委員会

市役所に「何でも相談課」を設

置する

何でも相談できるところが市役所に

ない。市民は何をどこで聞いたらよ

いのかわからない。

市役所に何でも相談できる部署を設

ける。気軽に相談できる場所があれ

ば市民の信頼度も向上する。

各課をまたいだ総合的な市民ニーズ

をとらえることができる仕組み作

り。市民にもっと開かれた市役所に

してほしい。なんでも相談できる課

を作ってほしい。

水無瀬中学校区・長根公民館 総務生活

地域でもっと考える事をするよ

うに、行政がテコ入れしてほし

い

地域ごとに格差がある。地域ごとで

途切れている。高齢世帯、若者世

帯、単身世帯のつながりが薄い。

防災の取り組み、ごみの問題などす

べて意識改革が重要。瀬戸市の広報

やホームページだけでなく、各地域

からも情報発信できるようにしてほ

しい。つながりを強めることで、孤

立世帯を減少させることができる。

自治会や地域力任せにせず、行政が

責任を持ってともに取り組んでいた

だけるようにしてほしい。

水無瀬中学校区・長根公民館 総務生活

自治会への加入率の低下 地域内の交流を図る 南山中学校区・效範公民館 総務生活

防災・災害時の対策

地域の危険個所が周知されていない

のではないか。河川などの具体的な

安全対策がされているのか。中学校

の避難所までに橋を渡る必要があ

る。ハザードマップは正確か。

近年の災害を鑑み、避難所の安全性

を見直す。避難所経路の見直し。
幡山中学校区・幡山公民館 総務生活

防災について

避難所の見直し

地域の意見を聞いてほしい

ハザードマップとの合致を

品野中学校区・品野台地域交

流センター
総務生活

市民の安全・安心 安全な街づくりとして、防犯対策・

災害時のハザードマップの見直し
南山中学校区・效範公民館 総務生活

団地再生計画の組織活動化

多・異文化共生が、住民とのトラブ

ル解決・防災に強い団地づくり・高

齢化への対策

光陵中学校区・萩山公民館 総務生活
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地域の高齢化問題への対処

地域清掃（草刈り等）を行うことが

難しくなっている。自治会等におい

て役のなり手がいなくなってきてい

る。（受け手がいない）

行政に手伝っていただきたい
地域の高齢化問題において、新たな

手法の検討を取組んでほしい

水野中学校区・西陵地域交流

センター
総務生活

学校跡地の利活用について

小学校に関しては地元との協議を充

分に

地域に正確な情報を

本山中学校区・道泉地域交流

センター
総務生活

小中一貫校開校後の地域、自治

会と子どもたちのかかわり

これまで自治会や地域は子どもたち

やＰＴＡと深く関わって、行事や活

動を行ってきた。今後これまで培っ

た関係がどうなるのか不安

子どもや地域の声、意見、要望をき

く
祖東中学校区・古瀬戸公民館 厚生文教

障がい者手当廃止分は障がい者

の充実に使ってほしい

現在瀬戸市において、障がい者手当

支給事業の廃止の方向性を検討し、

各種団体等に意見聴取を進めてい

る。（本事業については、議会より

執行部に対し、検証・検討の提言書

を提出している。）

障がい者手当を廃止となった際は、

廃止分を障がい者福祉の充実に充て

てほしい

障がい者手当の必要性・有効性等の

検討及び障がい者福祉の充実を図っ

てほしい

水無瀬中学校区・長根公民館 厚生文教

小中一貫校問題

児童・生徒の減少から今後おとず

れ、避けては通れない小中一貫校問

題

光陵中学校区・萩山公民館 厚生文教

小中一貫校に伴う通学路の整備

開校半年前なのに通学路の具体的な

対応ができていない。祖母懐のバス

停は大型バスに対応しているか。安

全を見守る体制が必要。

スクールゾーン、時間帯通行禁止な

どの対応
祖東中学校区・古瀬戸公民館 厚生文教
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通学路の安全整備

サンヒル上之山からの通学が遠い。

幡山中学校の通学路になっている市

道出来町線の交通量が多い。

幡山西小学校前の道路規制にかかわ

らず車が入ってくる。

幡山西小学校の西の交差点が狭い。

通学路などにある素堀り側溝が深く

危険。

通学方法の見直し

通学路の歩車道の区分け

信号機の設置

危険な速攻に蓋設置

幡山中学校区・幡山公民館 厚生文教

インフラ整備、公共交通につい

て

通学路の安全対策について、児童、

生徒が乗るバスの500円負担はおかし

い。

バスの連区内運航

高齢化の対応

免許自主返納

本山中学校区・道泉地域交流

センター

厚生文教

都市活力

道路等基盤整備・渋滞解消など

道路が狭く、蓋のない側溝が多く、

高齢者のウォーキングが危険。

大府線を短期で

陶生病院前の交差点が渋滞する

大府東海線山の田交差点入り口を改

良

幡野町北交差点に右折信号をつけ

る。

陶生病院入口交差点の改良

長期的な発展のために道路行政を進

める。

幡山中学校区・幡山公民館 都市活力

公共交通の利便性について

コミュバスの本数が少ない。毎日運

行していない。重点目的地への集客

ができていない。時刻表が自宅にな

い。コミュバスが地味でわかりづら

い。

コミュバスの毎日運行。鉄道駅との

連結を図る。コミュバスが一目でわ

るデザインにする。コミュバスを目

的地別に運行する。

公共交通全体の在り方を再検討して

ほしい。市民の足となるコミュバス

の利便性をもっと充実させてほし

い。

水野中学校区・西陵地域交流

センター
都市活力

高齢者の交通手段・買い物難民

対策

今後買い物難民がもっと増えると予

想される。日中、路線バスが走って

いない時間帯が多い。高齢者の事故

が頻発しているが、車が手放せない

のが現実。

コミュニティバスを走らせる。自動

化までは遠いので、デマンドのバス

やタクシーで対応。コミュニティバ

スの発着をパルティや新瀬戸に。

祖東中学校区・古瀬戸公民館 都市活力

インフラ整備、通学路の安全対

策について

主は行政、ボランティアは補助

道が狭い

橋が狭い

本山中学校区・道泉地域交流

センター
都市活力
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公共交通の再整備

点と点を結ぶ細分化

市内の道路問題、渋滞の解消、狭い

道路の改善

野良犬・猫の問題

南山中学校区・效範公民館 都市活力

交通渋滞の解消について

363号線の整備

市の道路整備事業の見える化

道路環境整備、バイパス整備

品野中学校区・品野台地域交

流センター
都市活力

道路の安全計画
ガードレールがボロボロになってい

るので、計画的な安全対策
光陵中学校区・萩山公民館 都市活力

瀬戸市の産業構造の活性化

瀬戸市は働く場所が少ない。若者の

働く場所が少ない。やきもの文化、

歴史の発信力が乏しい

新規産業による働きの場の確保。地

場産業への支援。集客増を図るため

の販売ブースが必要。イベントの開

催と物販を広げる。若者の働く場と

環境の充実。

産業をさらに発展させ、新規産業に

よる雇用の確保を図ってほしい

水野中学校区・西陵地域交流

センター
都市活力

実効性ある企業誘致

現在の瀬戸市は財政的に厳しいと聞

くので、実のある企業誘致を進め、

税収増を図ることが重要

企業誘致を積極的に進め、税種アッ

プにつなげていく

企業誘致を行う事で、税収を増加さ

せるとともに、若者の雇用促進を

図ってほしい

現状の企業誘致活動と課

題を掘り下げ、企業誘致

促進につなげていく

水無瀬中学校区・長根公民館 都市活力

メガソーラー建設に伴う付随状

況について

災害対策

自然保護について

中馬街道に対応する対応、文化財の

保護

品野中学校区・品野台地域交

流センター

総務生活

都市活力


